

**NEWS**

---

**KI-Werkstatt Mittelstand begeistert Besucher beim OPEN Campus**

**17.06.2024** | "Was ist eigentlich Künstliche Intelligenz?" Mit dieser Frage startete das erste Exponat der mobilen Ausstellung KI-Experience. Zahlreiche Besucher:innen lud dies am OPEN Campus dazu ein, die Technologie einmal zu definieren.

Die interaktiven Installationen der mobilen Ausstellung 'KI-Experience' zogen sowohl Kinder und Jugendliche als auch Studieninteressierte in ihren Bann. "Unser Ziel war es, KI greifbar und erlebbar zu machen. Die Resonanz zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind", erklärt Lena Müller, Projektleiterin der Ausstellung KI-Experience.

Besonders erfreulich war die Beobachtung, dass junge Besucher ohne Scheu auf die Exponate zugingen und sich intensiv mit den Anwendungsmöglichkeiten von KI auseinandersetzten. Beliebt waren Exponate, welche mithilfe eines Spieles Grundlagen von KI vermittelten. Während die einen auf Schatzsuche gingen, konnten weitere Besucher:innen mit einem LEGO-Sortier-Roboter interagieren. Auch Studieninteressierte nutzten die Gelegenheit, um sich über die praxisnahe Ausbildung im Bereich Künstliche Intelligenz an der Hochschule Aalen zu informieren.

Die 'KI-Experience' ist als mobile Ausstellung konzipiert und soll in den kommenden Monaten weiterentwickelt werden. Ziel ist es, das Bewusstsein für KI-Technologien in der breiten Öffentlichkeit zu stärken und insbesondere junge Menschen für MINT-Fächer zu begeistern. Die Hochschule Aalen und die KI-Werkstatt Mittelstand blicken auf einen erfolgreichen OPEN Campus zurück und sehen der weiteren Entwicklung der 'KI-Experience' mit Spannung entgegen.